○ 日本インテリアプランナー協会 静岡よりご挨拶

静岡協会は令和6年4月総会をもち廃会いたしました。

数年来に亘る会員数の減少や会員の高齢化等、またコロナを初め世の中の様々な移り変わりに対処 すべく、少ない理事で試行錯誤を繰り返し努力してまいりました。

何度か会員に意見を求め、現状では協会の意義に反していることから、運営移行を協議し今回の決断に至った次第です。

検討の結果今後の活動につきましては、日本インテリアプランナー協会 中部様へ会員全員で入会 という形をとらせていただくことになりました。幸い残り少ないものの、現会員は非常に仲良くま とまりもあり、この決定にも異論を唱える者はおりませんでした。

県単位で設立してから 28 年、この間 JIPA への参画により、小さな協会ではできない様々な活動に 参加させていただきました。

また、2015年4月には全国大会を開催するという思いがけない幸運にも恵まれました。

全国から大勢の皆様に静岡へお越しいただいた夢のような 2 日間は大切な思い出になりました。 本当にありがとうございました。

静岡は廃会となりましたが、中部協会の一員として、今後も様々な形で活動させて頂きたいと思っております。どうぞ引き続きよろしくお願い申し上げ、静岡協会からのご挨拶とさせて頂きます。

旧 日本インテリアプランナー協会 静岡